

Reseña Histórica

La Banda musical de nuestra institución educativa inicia labores en noviembre de 1991, con 17 estudiantes seleccionados por el coordinador departamental de Bandas, Dr. Hernán Bedoya Serna y bajo la dirección del maestro Néstor Darío Ríos y con un instrumental donado por el parlamentario Francisco Ayala Valencia. (q.p.d)

La gestora de esta naciente agrupación fue la Rectora Sor Morelia Marulanda, que a la vez era la rectora y gerente.

La primera participación en concurso la realizó la naciente Banda en el año de 1992 en la entonces zonal del occidente realizada en el municipio de Risaralda Caldas, la participación en este evento de carácter Departamental se hace durante dos años pues el entonces Director de la Banda presenta renuncia al cargo.

Es solo hasta el 13 de febrero del año 1996 que se nombra el nuevo director, el maestro José Libardo Ortiz Ortiz quién en la actualidad sigue desempeñándose como tal. A partir de ese momento la Banda participa de manera ininterrumpida en todos los concursos de orden Departamental que se realizan en Caldas.

Es así como en un principio la Banda clasifica a las finales en varias ocasiones y obteniendo algunos logros importantes como fueron:

• En el año 2004 premio de la Simpatía en la gran final realizada en Villamaría Caldas.



- En el año 2005 el derecho a participar en la categoría "A" obteniendo en esta final realizada en Victoria Caldas el premio a mejor "instrumentista en Bronces"
- En el año 2006 el derecho a participar en la final de la categoría "Especial" logrando el derecho de representar a Caldas en el concurso Nacional de Bandas en el Retiro Antioquia.
- En el año 2006 representación del Departamento de Caldas en el Concurso Nacional de Bandas del Retiro Antioquia, se obtuvo el segundo lugar a Nivel Nacional.
- En el año 2008 premio al mejor instrumentista en Maderas, en el concurso realizado en Viterbo Caldas.
- En el año 2009 representación del Departamento de Caldas en el Concurso Nacional de Bandas de Paipa Boyacá, se obtuvo el LANCERO DE ORO, primer puesto a Nivel Nacional en categoría Fiestera.
- En el año 2010 realiza un gran evento "Fruko Sinfónico" el cual tenía como centro de atracción artística el maestro "FRUKO" y como invitados especiales a los maestros Fernandito Pavón y el maestro director de la banda de la U de Antioquia Carlos Castro.
- En el año 2011 la banda ocupa en cuarto lugar en el Departamento, el cual le da el derecho pe representar a Caldas en un concurso Nacional.



- En el año 2011 en el concurso Departamental de Bandas se obtiene el premio al mejor Director del certamen de Caldas.
- En el año 2011 representación del Departamento de Caldas en el Concurso Nacional de Bandas del Retiro Antioquia, se obtuvo el segundo lugar a Nivel Nacional.
- En el año 2012, gran concierto Sinfónico "Antología del Bolero", como invitado especial a cantar acompañado por nuestra Banda el maestro Carlos Arturo González, "el Señor del Bolero".
- En el año 2012 representación del Departamento de Caldas en el Concurso Nacional de Bandas de Paipa Boyacá, se obtuvo el LANCERO DE PLATA, segundo puesto a Nivel Nacional en categoría Fiestera.
- En el año 2015 mejor instrumentista de bronces del concurso Departamental de Bandas categoría Sinfónica.
- En el año 2016 mejor instrumentista en cuerdas frotadas del concurso Departamental de Bandas categoría Sinfónica.
- En el año 2017 segundo puesto en categoría infantil a nivel Departamental y derecho a representar al Departamento de Caldas en Paipa Boyacá.
- En el año 2017 quinto puesto en el Concurso Departamental de Bandas de Caldas Categoría Sinfónica.



- En el año 2017 primer puesto en el Concurso Nacional de Bandas en Paipa Boyacá Categoría Infantil.
- En el año 2017 premio a la simpatía en el Concurso Nacional de Bandas en Paipa Boyacá en categoría infantil.
- En el año 2017 premio a mejor director en categoría infantil del concurso Nacional de bandas en Paipa Boyacá.
- En el año 2018 asistente como banda invitada especial al "42 Festival Nacional del Porro" en San Pelayo, Córdoba.
- En el año 2018 tercer puesto en el concurso nacional del bambuco inédito en Tocancipá.
- En el año 2018 primer puesto al mejor bambuco inédito en el concurso nacional del bambuco inédito en Tocancipá.
- En el año 2018 premio al mejor instrumentista de bronces del certamen en el concurso nacional del bambuco inédito en Tocancipá.
- Participación en todos los eventos a los cuales somos invitados de carácter cívico, religioso, cultural, deportivos entre otros.



- Programa de Retretas realizado por lo general en el Kiosco del parque de San Sebastián y barrios del municipio de Riosucio.
- Acompañamiento a actividades de carácter municipal como, desfiles, actos patrios, religiosos entre otras.
- En el año 2019 ocupamos el tercer puesto a nivel Departamental con la Banda Infantil, el cual nos permite representar a Caldas en el Concurso Nacional de Bandas Infantiles en Viterbo Caldas en el mes de agosto del mismo año.
- En el 2019 ocupamos el primer puesto en el concurso nacional de bandas infantiles en Viterbo Caldas.
- En el 2019 ganamos mejor tema show en el concurso nacional de bandas infantiles en Viterbo Caldas.
- En el 2019 ganamos premio a mejor instrumentista en maderas en el concurso Nacional de Bandas en Viterbo Caldas.
- En el 2019 ocupamos el tercer puesto en el concurso Departamental de Bandas de Caldas en categoría A.

En la actualidad el programa cuenta con 180 integrantes distribuidos en los niveles de BANDA SINFÓNICA JUVENIL, BANDA INFANTIL Y



PREBANDA, los cuales mantienen no solo la parte juvenil de la Banda sino también el semillero que serán los próximos integrantes de la Banda.

La banda en este momento se encuentra dando pasos hacia conformarse como una Escuela de Música, lo cual le dará otro nivel desde la cobertura, lo artístico y lo técnico y lo social.